

# OPINIÓN DE LOS partidos políticos

## SOMOS POZUELO

### GRANDES OBRAS INNECESARIAS VS PEQUEÑAS INVERSIONES SOCIALES

**Este 2024 tendremos unos presupuestos con muy poca inversión social en Pozuelo, frente a inversiones que nadie demanda.**

Una vez más nuestros vecinos no tendrán posibilidad de atención a su salud mental, ni oferta de vivienda pública para que los jóvenes no se tengan que ir de nuestro municipio, y las asociaciones seguirán sin tener un local donde reunirse. Por poner tres ejemplos de demandas constantes durante años por gran cantidad de vecinas y vecinos de Pozuelo.

Sin embargo, se va a realizar la construcción de un Palacio de Congresos, un recinto Ferial o una Plaza de Toros. Todas ellas inversiones que vendrán sufragadas entre otros por la venta del poco suelo público que nos queda en Pozuelo por un valor de 40 millones de Euros.

Me pregunto yo si estas obras no son aplazables a tiempos mejores en los que lo importante y básico para los vecinos esté ya cubierto. Aplicando el sentido común, cual es el sentido de invertir tantísimo dinero en dichas obras, si nuestros vecinos no tienen resuelto uno de los mayores problemas que existe hoy como sociedad y es el cuidado de su salud mental o se tengan que ir de Pozuelo por no poder pagar el precio abusivo de la vivienda.

Y si arreglamos los edificios municipales que se están cayendo a trozos, Espacio Mira, Bibliotecas municipales, polideportivos etc. Quizás nos vendría mejor a los usuarios de los mismos

Hoy en día la construcción de una plaza de toros, no está justificada ni siquiera por muchos taurinos, las que hay son deficitarias y cada vez son menos los aficionados que van a los eventos. ¿Habría consultado este gobierno municipal a los que regentan las Ventas? ¿O habrá sido pues si Ayuso en Madrid pone en marcha la Formula I, yo en Pozuelo la Plaza de Toros? Que despropósito. Sres. del Partido Popular, están a tiempo de reaccionar. Piénsenlo y denle una vuelta.

Un Palacio de Congresos. Una obra de este calibre tiene que venir dada por una demanda de algún sector ¿de dónde se han sacado que será una inversión para nuestro municipio si no tenemos infraestructuras para ello? La oferta hotelera de pozuelo es reducidísima ¿A dónde va a ir el beneficio real de esta inversión? Al curriculum de Paloma Tejero. No tiene sentido.

Desde Somos Pozuelo seguiremos reivindicando mayor inversión social, vivienda pública principalmente para jóvenes, atención real a las asociaciones, a la soledad no deseada, a la salud mental de toda la población y al medio ambiente y a las sostenibilidad. Y estaremos en contra de las mega inversiones sin justificación.

**Patricia Cabal**  
Concejala de Somos Pozuelo



## PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



### Menos música y más toros en los Presupuestos

Si hay algo que destacan los vecinos y vecinas de Pozuelo es su interés por la tradición y la cultura. Y esto se ha traducido en varias ocasiones en peticiones y demandas.

Una de las históricas ha sido devolver a nuestro municipio el Conservatorio Oficial de música y satisfacer la demanda que hay tanto en formación oficial como en el aumento de clases no oficiales para dar respuesta a la saturación existente en la actual Escuela de Música.

Una demanda que fue escuchada y atendida en la legislatura anterior, con la redacción de un proyecto para construir una nueva Escuela de Música y Danza, el cual, solo falta ejecutar. Sin embargo, el nuevo equipo de gobierno, en un ejercicio de supuesta clarividencia, ha decidido tumbar este proyecto, cambiar el uso del suelo donde éste iba situarse, y anunciar a bombo y platillo la construcción de una plaza de toros, como una de las propuestas estrellas del primer presupuesto que presenta la nueva alcaldesa.

### Tradición o estereotipo

Traer una plaza de toros a Pozuelo es un invento, una confusión torpe entre lo que es tradición y estereotipo. En definitiva, un intento de esta alcaldesa de competir con la ultraderecha en conquistar adeptos a través de una propuesta que sacrifica un proyecto que había sido ampliamente aceptado y estaba ya en proceso de ejecución.

El PP, en su opaca visión de lo que Pozuelo necesita, no se ha planteado en ningún momento incorporar en los presupuestos la creación de viviendas sociales, que tanta falta le hacen a los jóvenes y familias de rentas bajas del municipio; o un estudio de viabilidad para avanzar en la conexión con Madrid a través del Metro (y no, el metro ligero no hace esa función, y quien alguna vez lo haya usado entenderá muy bien por qué). Menos aún se plantea la creación de un centro de salud mental o la recuperación de nuestros entornos naturales para el uso y disfrute de las familias del municipio.

¿Quién quiere unos presupuestos que permita a los jóvenes quedarse en su municipio, y contribuya a la sostenibilidad, o impulse la formación de profesionales en el ámbito de cultura, cuando se pueden regalar cheques bebés a las familias de rentas altas, y construir una *puerta grande* para presumir de ocurrencia?

El PP de Pozuelo gobierna pensando solo en un grupo de personas, y esto no le sorprende a nadie. Pero hasta en eso se han vuelto torpes, porque estoy convencido de ese grupo de personas tienen intereses más importantes y urgentes como para encasillarlos en el más clásico de los clichés.

**Ángel González Bascuñana**  
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



## El proyecto político del PP hace aguas

El Gobierno Municipal del Partido Popular ha comenzado el año igual que lo acabó, haciendo gala de la pésima gestión que están realizando de las arcas públicas de Pozuelo de Alarcón. Y no se trata sólo de que VOX critique esta gestión por hacer oposición, que lo es y para eso estamos, para lograr que el Gobierno sirva de verdad a los pozueleros. Se trata de un asunto de tal gravedad que puede tener consecuencias importantes para todos los vecinos de Pozuelo, ya que el PP está poniendo en peligro el desarrollo económico de nuestro municipio, las inversiones, las infraestructuras, las ayudas al comercio... etc.

El caso es que el Gobierno municipal continúa sin trabajar con diligencia y profesionalidad. Siguiendo lo estipulado en la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, debería haber aprobado el pasado mes de noviembre los presupuestos para que, una vez finalizado el preceptivo mes de información pública, estos pudieran estar listos para entrar en vigor en el día primero del mes de enero del actual ejercicio. Sin embargo, no ha habido más remedio que recurrir a su prórroga que, aunque lícita, no deja de ser una excepción que en cierto modo paraliza la gestión municipal, perjudicando gravemente los intereses de nuestros vecinos.

El Presupuesto es el documento más importante que anualmente se elabora en un ayuntamiento. Y es la herramienta que permite cumplir en su integridad las líneas de un proyecto político, de dar forma a las promesas de un programa electoral. La falta del mismo, es un claro ejemplo de que el proyecto político del PP de Pozuelo de Alarcón no se sustenta y hace aguas.

VOX Pozuelo expuso en el último Pleno la necesidad de elaborar unos presupuestos "base cero", acordes a la realidad económica actual, que partan de un estudio minucioso de cada partida de gasto, eliminando el superfluo, ajustando las partidas presupuestarias a los ingresos consolidados y presupuestando sólo las inversiones realmente necesarias, evitando así la falta de ejecución de éstas.

En cualquier caso, tras dos meses de retraso en la presentación del Presupuesto de 2024 por parte del PP, nosotros seguiremos muy pendientes para que no se malgaste el dinero de los pozueleros y el municipio no se paralice económicamente.

**Ainhoa García Flórez**

Portavoz del Grupo Municipal VOX



## Una política a pie de calle

En la última sesión del pleno del Ayuntamiento, se anunció, por parte del equipo de gobierno, que se va a elaborar un Reglamento de Participación Ciudadana y se va a revisar lo que se recoge en el actual Reglamento del Consejo Social de la Ciudad que, a nuestro parecer, ha quedado algo desfasado.

La participación ciudadana, en los asuntos públicos, es un principio que cimenta el estado social y de derecho, como así se recoge en nuestra Constitución. Es cierto que, mediante los procesos electorales, se elige a los representantes para que gestionen los asuntos públicos. Pero no es menos cierto que los ciudadanos no pueden quedar relegados al mero papel de electores, por el contrario, deben participar más activamente en los intervalos que separan los procesos electorales.

Debe participar y debe tener a su disposición más información de quienes ostentan las responsabilidades de gobierno. Un campo, el de la transparencia, en el que ya se han dado pasos importantes en este ayuntamiento.

Y como es nuestro deseo seguir avanzando en ese proceso, el de acercar la administración a los vecinos y atender sus necesidades de una manera cercana y útil, se ha puesto en marcha un nuevo servicio municipal. Se trata de tener reuniones con los vecinos de las diferentes zonas de la ciudad en las que la alcaldesa escuchará y atenderá, de forma personal, las sugerencias e inquietudes de los vecinos.

Los encuentros se llevarán a cabo periódicamente con vecinos de cada una de las tres zonas en las que se ha dividido el municipio y se iniciarán el próximo seis de febrero con aquellos residentes de la zona sur que así lo soliciten.

Se trata de una iniciativa que viene a reforzar nuestro compromiso de llevar a cabo una política cercana a los vecinos con el objetivo de conseguir un gobierno eficaz que aporte soluciones a sus problemas y preocupaciones.

**Félix Alba Núñez**

Portavoz del Grupo Municipal Popular